



CON CADA COMPRA LAS REGALÍAS Y GANANCIAS POR DERECHOS DE AUTOR SON DONADAS AL SOSTENIMIENTO DEL SEMINARIO DIOCESANO.

# MÁS INFORMACIÓN



#### REDES SOCIALES











ESCANEANDO ACCEDA AL CANAL DE INFORMA-CIÓN DE LA DIÓCESIS EN TELEGRAM Y

### SÍNTESIS DE LAS PRINCIPALES NOTICIAS DIOCESANAS

BUENOS AIRES | Mons. Olivera realizó visita Pastoral a la PSA (Policía de Seguridad Aeroportuaria) y entronizó y bendijo a su Santa Patrona en Ezeiza, fue en la jornada del viernes 11 de julio acompañado por el Capellán Mayor de la PSA. Padre Rubén Bonaciona y el Diácono Agustín Cañamero quien fuera designado por nuestro Obispo en su misión en la PSA. El Obispo Castrense y de las Fuerzas Federales de Seguridad era recibido por el Director de Operaciones Especiales de Seguridad Aeroportuaria, Inspector Gustavo Héctor lannello, quien le hizo una reseña de todo el trabajo que se realiza en la Dirección a su cargo.-

CABA | El Foro de Generales Retirados otorgó un reconocimiento a Mons. Olivera, fue en la jornada del 15 de julio en sede del Círculo Militar en la

Ciudad Autónoma de Buenos Aires. El diploma y la placa que enmarca el sable distintivo reza la siguiente descripción, "En reconocimiento a su templanza, Fortaleza y Valentía en la búsqueda de la Verdad y la Justicia en la República Argentina".-

CABA | La familia del Diácono Permanente, Juan Carlos Cordini donó sus ornamentos a la Diócesis, en un encuentro muy afectuoso, su Sra. hija, María Cordini se entrevistaba con Mons. Santiago Olivera, Obispo Castrense y de las Fuerzas Federales de Seguridad y hacía el presente en nombre de su padre y de toda su familia. El General de Brigada (R) Juan Carlos Cordini (Ejército Argentino) fallecido en el año 2016, fue el primer Diácono ordenado en nuestra Diócesis, sucedía en el año 2010 por imposición de manos del Obispo Emérito, Mons. Antonio Baseotto.-

### AGENDA PASTORAL

DEL 20 AL 27 DE JULIO RECESO INVERNAL.-















OBISPADO CASTRENSE Y PARA LAS FUERZAS FEDERALES DE SEGURIDAD DE ARGENTINA

## ORILLANDO EL ENCUENTRO

AÑO DEL JUBILEO DE LA ESPERANZA - EN CAMINO AL JUBILEO DIOCESANO

#### **MENSAJE**



Querida Comunidad Diocesa-

El Papa Benedicto XVI nos hablaba de distinguir "las esperanzas pequeñas" y "las esperanzas grandes" o la esperanza grande. La esperanza grande, sin duda, nos habla del Cielo, nos habla del Reino de Dios; y las esperanzas pequeñas son esos alcances humanos. limitados o finitos.

#### Contenido:

REFLEXIÓN	2
NOTA DE LA SEMANA	2
NOTICIAS	3
NOTICIAS	4
AGENDA PASTORAL	4
CONTACTO - REDES	4
CANALES	4

Cuando nos ponemos en peregrinación actualizamos esas dos esperanzas, las esperanzas pequeñas llegan al ponernos en camino, significa también emprender con disciplina, con perseverancia, con dedicación y con esfuerzo el camino para alcanzar metas. Para alcanzar, para llegar al lugar de destino, como es el caso cuando uno peregrina a un santuario Mariano o, como en este caso próximo a celebrar la fiesta del Apóstol Santiago- a su Santuario en Compostela.

Hay tres peregrinaciones importantes y lugares de Júbilo: Tierra Santa, Roma y Santiago de Compostela. Hemos peregrinado- como

Iglesia Castrense- a la Casa del Apóstol Santiago, como parte de la Peregrinación Jubilar.

Guardábamos también, esa esperanza más pequeña, de llegar al lugar de destino, pero "como peregrinos de Esperanza". lo vivíamos como un signo de la otra Esperanza, la esperanza del Cielo, la esperanza del Reino, la esperanza de Dios. Porque al llegar al santuario, nos encontramos con corazones y puertas abiertas, signos claro del Cielo, el signo de la fiesta que el Señor hace cuando nosotros nos ponemos en camino con el deseo de llegar a la meta.

La fiesta del Apóstol, nos

### **EVANGELIO**

LEXIÓN	2	
LEXION	2	
TA DE LA SEMANA	2	Lucas 11:1-4 DOMINGO 27 DE JULIO
TICIAS	3	<sup>1</sup> Estaba haciendo oración en cierto lugar. Y cuando terminó, le dijo uno de sus
TICIAS	4	discípulos: —Señor, enséñanos a orar, como Juan enseñó a sus discípulos. <sup>2</sup> Él les respondió.
NDA PASTORAL	4	—Cuando oréis, decid: Padre, santificado sea tu Nombre, venga tu Reino; ³danos cada día nuestro pan cotidiano; ⁴γ perdónanos nuestros pecados, puesto que
ITACTO - REDES	4	también nosotros perdonamos a todo el que nos debe; y no nos pongas en tenta-

**ORILLANDO EL ENCUENTRO** 



anime a discípulos misioneros, en camino de esperanza, portadores de este Don de Dios, que cuidamos, cultivamos y compartimos con los demás. El Apóstol Santiago, amigo de Jesús, nos acre-

ciente también en la amistad con el Señor. Pedido especial en este Día del Amigo también.

BOLETÍN INFORMATIVO DEL OBISPADO CASTRENSE Y PARA LAS FUERZAS FEDERALES DE SEGURIDAD DE ARGENTINA

"El amigo ama en toda ocasión"(Pr.17,17) ¡Viva el don de la amistad y demos gracias a Dios!

Mi recuerdo, afecto y oración por cada amigo con paternal bendición

**¥**Santiago

natal llegando a la península Ibérica.



Junto a los Apóstoles Pedro y Juan, Santiago pertenece al grupo de los tres discípulos privilegiados que acompañaron a Jesús en los momentos más importantes de su vida, entre los que podemos describir, la agonía en el huerto de Getsemaní v en el acontecimiento de la Transfiguración. Tal como leemos en el Libro de los Hechos de los Apóstoles 12:1-2 <sup>1</sup> Por aquel entonces, el rey Herodes izo arrestar a algunos miembros de la Iglesia para matarlos. <sup>2</sup> Mandó ejecutar a Santiago, hermano de Juan, (...); esto sucedía en el año 43 en Jerusalén.

Luego de su martirio, la tradición relata como su cuerpo es trasladado por mar hasta Galicia, España, siendo sepultado en un bosque, donde hoy se levanta la Catedral de Santiago de Compostela. La Catedral es signo de peregrinación, convirtiéndose en un importante centro de fe y devoción.

En el marco de la Peregrinación Castrense en el Jubileo de la Esperanza, Mons. Santiago junto a un grupo de fieles peregrinaron hasta el Santuario y Catedral de Santiago de Compostela el domingo 23 de febrero. Aquellas mismas calles que conforman el reconocido Camino de Santiago, metro a metro iban revelando el paso de

tantos que se percibían en brillo de las Vieras (Pecten jacobaeus) mucho más que el caparazón de un simple molusco, es el distintivo de cada peregrino que al llegar al santuario siente la gracia de haber cumplido.

Pero a la simplicidad de las angostas calles empedradas, rodeadas de residencias histórica que van descolgando siglos de historia y fe son de alguna forma asaltadas en emoción al ingresar a aquella plaza Obradeiros que nos presenta el Pórtico de la Gloria de la Catedral. Es imposible no emocionarse al contemplar el silencio, el cielo y la gracia de tantos peregrinos que a lo largo del tiempo han rezado por tantos en este santua-

Al presidir la Santa Misa en la Catedral de Santiago de Compostela. Ese día, en la Homilía. Mons. Olivera nos compartía, "(...) somos peregrinos creyentes. Estas paredes hablan de sentimientos de muchos peregrinos de todos los tiempos, confiando en el amor de Dios y hoy, también, venimos a pedir y agradecer. Ciertamente seguimos viniendo para ponernos en presencia de Dios. Santiago Apóstol, ruega por nosotros".

Al finalizar la celebración Eucarística, uno a uno los peregrinos se prepararon para acercarse a la imagen del Apóstol Santiago, atravesando uno de los laterales del altar, se dirigieron a avanzar por apenas unos escalones que los acercaron. Allí, uno a uno fue atravesando ese pequeño paso hasta ubicarse detrás de la imagen en el camarín del altar mayor y poder así abrazar al santo en signo de gratitud y ruego por su don de vida, marcando el final de este viaje, simbolizando la culminación de un proceso de fe y perseverancia. -

## REFLEXIÓN DEL EVANGELIO

Por Capellán, Padre Pablo Sylvester

"Señor, enséñanos a orar como Juan enseñó a sus discípulos" (Lc 11,1). Jesús va conformando a sus discípulos y uno de éstos le hace ese pedido para distinguirse de los demás al orar: el Señor le va a para el grupo en formación sino para todos sus discípulos de todos los tiempos: nos enseñó el Padre Nuestro (Lc 11, 2-4), la oración perfecta que contiene todo lo que hay que pedir y el orden en el que hay que hacerlo (cf Santo Tomás

de Aquino), es la "oración cotidia-

Es cierto que muchos de nuestros días pasan con poca oración y con Es más, el Padre Nuestro es una muchos vaivenes donde el alma está puesta en otro lado, si ese día fuera acompañado de un Padre satisfacer su solicitud, pero no sólo Nuestro rezado con fe y devoción, cuánto nos ayudaría a centrarnos otra vez y a ofrecer la jornada difícil; en el terreno religioso. si estamos habituados a realizar varias oraciones y plegarias pero no pudimos por algún motivo con un Padre Nuestro enraizamos en el corazón del Evangelio, "no el

mucho saber harta y satisface el na", la que hacemos todos los días. alma sino el sentir y gustar de las cosas internamente" (San Ignacio).

> "oración vocal" y se hace en poco tiempo, si quisiéramos podríamos detenernos en meditación de cada una de sus peticiones y sacaríamos gran provecho, avanzaríamos

Claro que contiene peticiones el Padre Nuestro y Jesús nos exhorta a insistir en la petición: "pidan y se les dará, busquen y encontrará, llamen y se les abrirá" (Lc 11,9-10).

## SANTIAGO APÓSTOL, RUEGA POR NOSOTROS



Este próximo 25 de julio, la Iglesia celebra la fiesta de Santiago Apóstol, también conocido como Santiago el Mayor o Santiago el de Zebedeo, es uno de los doce Apóstoles elegidos por Jesucristo. El Apóstol Santiago era hermano de Juan el Evangelista, hijos de Zebedeo y María Salomé, fue quien respondiendo al pedido del Señor se encargó de llevar la Palabra de Dios a tierras completamente alejadas de su Galilea

Página 2 Página 3

